



## BILLET DE L'ARCHEVÊQUE

# *Préparons nos cœurs à la joie et à la grâce de Pâques*

*"Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné son Fils unique" (Jn 3, 16)*

**II** Je n'ai pas vu le Carême passer.." entendons-nous souvent aux Rameaux.

Bonne nouvelle ! Alors que vous lisez ces lignes, le Carême n'est pas encore achevé.

Il nous reste des jours pour préparer nos cœurs à la joie et à la grâce de Pâques. Souvent nous avons tendance à reprendre ce que nous avons donné au Seigneur. Et ces jours restants ne sont pas de trop pour revenir au Seigneur et préparer nos cœurs à parcourir le chemin d'amour de la Semaine sainte. Puisseons-nous traduire en acte, par le jeûne la prière et le partage, ce que l'Esprit Saint met dans nos cœurs.

Cette attente de Pâques nous associe à la joie et à l'impatience des catéchumènes. Voici plusieurs mois qu'ils se préparent au sein de nos communautés. Lors de leurs baptêmes la nuit de Pâques, leur joie sera communicative et avec eux nous sommes les témoins de Jésus ressuscité.

Le mercredi des Cendres, Jésus nous invitait à nous parfumer la tête et à ne pas prendre un air abattu. Cela ne relève pas de la méthode Coué mais du cœur de notre foi : *"Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné son Fils unique" (Jn 3, 16)*.

Que cette montée vers Pâques soit pour nous source de paix et grâce.



**+ Mgr Thibault Verny**  
*Archevêque de Chambéry,  
Évêque de Maurienne et de  
Tarentaise*